



La Comisión de Comercio de Taiwán ha considerado relevante la petición de HTC y ha comenzado a investigar si los comentarios negativos que recibe su último modelo de alta gama, One, provienen de estudiantes pagados por Samsung.

Sun Lih-Chyun, portavoz de la comisión, ha confirmado a AFP que están tomando medidas desde la semana pasada, cuando tuvieron conocimiento del caso. En caso de confirmarse esta intoxicación la multa a Samsung ascendería a 638.000 euros (835.000 dólares). Aunque el fabricante coreano, que última el lanzamiento comercial de su Galaxy S4, no ha contestado de manera oficial sí ha publicado una disculpa por la confusión.

En todo caso, se trata de una pugna desigual. Ambos fueron de los primeros fabricantes en apostar por Android, el sistema operativo de Google. Sin embargo, según la consultora IDC, HTC cuenta solo con un 4,6 del mercado mundial de smartphones, frente al 30,3 de Samsung.

Además del One, HTC confía su futuro en First, un modelo de gama media en lo técnico, pero el primero en venir con Facebook Home, una integración de la red social más profunda, de serie.

Fuente: Elpais